



Pharmacie de Gustavia's Post



Pharmacie de Gustavia

June 27 at 10:20 AM · 🌐



Chers habitants de St Barth , suite à notre post pour notre recherche de logement , nous avons eu des propositions : des terrains à vendre à 2 ou 3 millions , des maisons au même prix , des locations à 10000 euros par mois ou plus Cela fait plus de 30 ans que nous sommes sur l'île pour certains , d'autres plus de 20 ans , nos salariés ont des salaires normaux , ils n'ont PAS de tips mirobolants qui allongent considérablement leurs salaires . Nous ne sommes pas un « grand groupe » comme on dit maintenant ici en parlant de ceux qui peuvent tout acheter . Si nous ne pouvons plus loger nos salariés dans des conditions décentes (c'est à dire maximum 1 personne par chambre et pas à 2500 euros la chambre), nous ne pourrons plus embaucher , certaines de nos salariées seraient contraintes de quitter l'île , notre fonctionnement à la pharmacie (heures d'ouvertures , services rendus) s'en verrait profondément affecté . Nous avons jusqu'à juin prochain pour trouver quelque chose , nous faisons donc appel à votre solidarité afin de nous aider dans notre quête , merci à vous !

Dear residents of St Barth, following our post for our search for housing, we had proposals: lands for sale at 2 or 3 million, houses at the same price, rentals at 10,000 euros per month or more We've been on the island for more than 30 years for some, others more than 20 years, our employees have normal wages, they have NO big tips that extend their wages significantly. We're not a "big group" as we say now here, talking about those who can buy anything. If we can no longer accommodate our employees in decent conditions (that is maximum 1 person per room and not 2500 euros per room), we will no longer be able to hire, some of our employees would be forced to leave the island, our operation at the pharmacy (opening hours, services rendered) would be deeply affected. We have until next June to find something, so we're calling for your solidarity to help us in our quest, thank you!

⚙️ · [Hide Translation](#) · [Rate this translation](#)